

楠橋紋織株式会社様編

愛媛県今治市

昭和6年創業。今治から世界へ、進化と革新を標榜するタオルメーカー「楠橋紋織株式会社」。“世界中にいるお客様にタオルで感動を提供していきたい”とおっしゃる楠橋社長。「感動」というキーワードが車選びにも繋がっているかも?楠橋社長と企画開発課 金子様にお話をお伺いしました。

社長がHondaエンジンファンだった!

現在、N-VAN・シャトル・アクティトラック(2台)など、社用車としてHonda車を4台導入頂いています。なんとアクティは20年ほどお乗りとのこと。導入の経緯を楠橋社長にお尋ねすると、お話しが30年ほど前に遡りました。「学生時代に乗っていたインテグラのVTECエンジン、これが衝撃でした!高回転域で良く回るエンジンは乗っていてすごく楽しく、面白い!インテグラは1年半ほど乗ったのですが、仕事の都合で母に乗り継いでもらうことに。結局走行距離25万km位まで乗りました。それでもエンジンは快調そのもの。壊れにくく、非常に乗り易く、カタログスペックでは測れない扱い易さを感じました。私は学生時代からHondaのエンジンファンなんです。」なるほど、社用車がHonda車なのも納得です。



楠橋社長(左)と金子さん

N-VANは人気者!

実際にお乗りの金子様にもお話しをお伺いしました。「Honda車は主に配送用として使用しています。やはり乗りやすいからでしょうか、みんなN-VANに乗りたがりです。N-VANが出払っていたらシャトルに乗る、みたいな感じですね。タオル生地や段ボールの配送が中心なのですが、N-VANは荷室の床が低いので背が低めの私にも積み卸しは楽に感じます。私は街乗りが中心となりますので乗り降りのしやすさ、目線の高さ、そして小回りの利くボディサイズもポイントが高い所です。さらに、スムーズで力強い加速!楠橋社長の言う『よく回るエンジン!』という感じでしょうか。あ、そうそ

う、細かいことなんですけど、リアゲートに付いているあのリング紐[※]。それほど背伸びをしなくても閉めることができるので、私の身長にはとてもありがたいです。女性が使うことを意識した細やかな心遣いだなと思いました。」

※テールゲートストラップと言うらしいです!



安全運転をサポートしてくれるHonda SENSING!

Honda SENSINGについてはいかがでしょうか?

「雨で視界が悪い日などは、やはり少々怖いので、車間距離を一定に保って追走する機能を使っています。常に安全運転は心がけているのですが、もしもの時の安心感という意味でとても心強い機能ですね。」(個人の感想です)

今回の取材では、楠橋社長のHondaエンジン愛とモノを大切にすることを、そして金子様には、「N-VANは本当に乗りやすい」「満足度は花マルです」といううれしいお言葉を頂戴しました。楠橋社長・金子様お忙しい中取材にご協力いただき誠にありがとうございました。



楠橋紋織株式会社
〒794-0083 愛媛県今治市宅間甲319
TEL:(0898)32-4411
URL: <https://www.kusubashi.jp/>

ハウスブランドタオル「ロイヤルフェニックス・オブ・ザ・シーズ」をはじめ作家さんとコラボレーションしたかわいいタオル・バッグ・ステーションナリー・小皿などここにしかできないモノ作りにこだわっています。ぜひ、ウェブサイトを見てみてください。